

1. Mannschaft / Spielbericht vom 29.08.2008

1. Kreisklasse: VfL Eintracht Hagen – TTC Schwelm Berghausen = 9:4

>>> Klasse Saisonauftakt für Texas I <<<<

Vorweg war klar, dass mit dem ehemaligen Kreisligisten aus Schwelm ein schweres Spiel vor uns lag. Also musste alles passen. Und das tat es auch. Zunächst konnten wir endlich mal wieder in einem Spitzenspiel 2 Doppel gewinnen. Nur Schmiddi und ich gaben unser Doppel mit 2:3 ab. Zeigten aber eine gute Leistung, die leider nicht belohnt wurde.

Auch in den Einzeln konnten wir eine solide Leistung abrufen.

Im oberen Paarkreuz gab es 2 mal Leckerchen, während das mittlere Paarkreuz 3 Punkte zum Sieg beisteuerte. Einzig unsere Nr. 3 (möchte namentlich nicht benannt werden, worauf ich gerne Rücksicht nehmen) hatte noch nicht mitgekriegt, dass die Saison bereits begonnen hatte. Nach einer 2:0 Satzführung wurde nen kurzes Schläfchen gehalten und als die Äuglein so langsam sich öffneten, durfte man dem Spieler Bahr auch bereits zum 2:3 gratulieren.

Allerdings riss er sich dann noch mal zusammen und leistete mit seinem Sieg gg Weustermann auch einen Beitrag zum Sieg. Aber letztendlich geht der Sieg insbesondere auf die Kappe unseres unteren Paarkreuzes, welches den Abend mit weißer Weste beenden konnte. Can zeigte eine überzeugende Leistung und gewann sein Spiel mit 3:1. Schmiddi hingegen zeigte eine überragende Leistung und machte sicherlich das Spiel seines Lebens. Er gewann sein Spiel gegen Kaltenbach souverän mit 3:0 und ließ zu keiner Zeit Zweifel am Sieg zu. So wird es auch für einen Spieler aus der Bezirksliga schwer, bei uns in der Rückrunde Fuß zu fassen.

Selbst aus familiären Kreisen unserer Nr. 3 war man schwer begeistert, was sicherlich Narben hinterlassen hat. Insgesamt ein klasse Auftritt, der Lust auf mehr macht.

Wie immer wurde der Sieg anschließend lauthals gefeiert und das ein oder andere Bierchen fand auch seinen Weg in Richtung Magen !!!

Nächster Gegner wird der TSV Hagen 1860 sein, was ebenfalls eine schwere Aufgabe sein wird.

Nichtsdestotrotz sage ich:

„Auf geht’s schwarz-grüne Jungs..... !!!!!

gez. Else